
   

L'informazione indipendente 

LAZIO: REGIONE, SPENDING REVIEW, MENO SPESE COL REVISORE UNICO 

Posted on 8 maggio 2014  by Diego Amicucci  

 

﴾AGENPARL﴿ –  Roma, 08 mag –  Meno spese con il revisore dei conti unico negli enti regionali, al posto dei collegi formati da 

tre membri. La nuova disposizione che riguarderà enti parco, consorzi di bonifica, l’Agenzia regionale per lo sviluppo e 

l’innovazione in agricoltura del Lazio ﴾Arsial﴿, l’Istituto regionale di studi giuridici A. C. Jemolo e l’Istituto per le ville tuscolane 

﴾Irvit﴿ ha ottenuto il parere favorevole, con alcuni emendamenti, della IV commissione Bilancio, partecipazione, demanio e 

patrimonio, programmazione economicofinanziaria, presieduta daMauro Buschini ﴾Pd﴿. All’esame la proposta di legge 

regionale n. 147, “Misure finalizzate al miglioramento della funzionalità della Regione Lazio: disposizioni di razionalizzazione 

e di semplificazione dell’ordinamento regionale, nonché interventi per lo sviluppo e la competitività dei territori e a sostegno 

delle famiglie”. Oltre 640 gl i  emendamenti  e  i  subemendamenti  presentat i .  Sempre presente  l’assessore al  

Bilancio,Alessandra Sartore. Nelle tre sessioni di lavoro di questa settimana la IV commissione si è soffermata ad 

approfondire alcuni aspetti dell’articolo 2 del provvedimento ﴾“Disposizioni in materia di organizzazione sanitaria”﴿ ,  

riguardanti i collegi sindacali e i requisiti per la nomina dei dirigenti apicali delle Asl, delle aziende ospedaliere, di Ares 118 e 

degli istituti di ricovero e cura a carattere scientifico del Lazio ﴾Irccs﴿. In merito agli organismi di controllo, la pl 147 prevede 

la riduzione da cinque a tre del numero dei membri del collegio sindacale. Il dibattito in commissione si è focalizzato sulle 

modalità di nomina dei tre componenti effettivi e di un supplente. Grazie a un emendamento ad hoc dell’assessore Sartore, 

un componente effettivo dovrebbe essere designato dal Ministero dell’economia e delle finanze, uno dalla Giunta e uno dal 

Consiglio regionale con la maggioranza dei quattro quinti dei componenti. Al centro del confronto fra consiglieri di 

maggioranza e di opposizione i ruoli di controllori e controllati all’interno degli enti regionali, ma l’intensità del dibattito è 

cresciuta con l’esame di un emendamento del vicepresidente del Consiglio regionale Francesco Storace ﴾La Destra﴿, volto a 

escludere dalla nomina a direttore generale di Asl e aziende ospedaliere, “anche coloro che siano stati condannati, anche 

con sentenza non passata in giudicato, dalla magistratura contabile”. Tema assai delicato, come è stato evidenziato nel corso 

di diversi interventi, anche alla luce dei tempi della giustizia e dei doverosi distinguo di carattere giuridico che occorre fare 

sulle sentenze della Corte dei conti, come ha evidenziato il consigliere Eugenio Patanè ﴾Pd﴿. Espressione della linea più 

garantista il consigliere Gino De Paolis﴾Sel﴿, secondo il quale “una persona è colpevole quando è condannata in via definitiva, 
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vale a dire dopo tre gradi di giudizio”.  Su posizioni opposte Valentina Corrado ﴾M5s﴿, secondo la quale “chi ha causato un 

danno erariale non può tenere la cassa di un ente pubblico”. Un sub emendamento dell’assessore Sartore all’emendamento 

Storace non ha sciolto il nodo, così il capogruppo del Pd, Marco Vincenzi, ha chiesto un ulteriore approfondimento sul tema 

che verrà affrontato nuovamente alla ripresa dei lavori della IV commissione prevista per mercoledì 14 maggio alle ore 

11,00. Finora dunque sono sette gli articoli, sui 42 della pl 147, che hanno ottenuto il parere favorevole della IV commissione. 

Oltre all’articolo 3 sul revisore unico approvato questa settimana, hanno ottenuto il via libera i seguenti articoli: l’articolo 

1, “Funzioni e compiti degli organi di controllo degli enti pubblici dipendenti”; il 3, “Anticipazioni di tesoreria o di cassa degli 

enti pubblici dipendenti della Regione”; il 5, “Soppressione del consorzio di gestione delle grotte di Pastena e Collepardo”, il 6 

che stabilisce la soppressione del “Comitato tecnicoscientifico per l’ambiente”, non operativo da almeno tre anni; il 7 che 

prevede lasoppressione dell’Agenzia regionale per i beni confiscati alle organizzazioni criminali del Lazio ﴾Abecol﴿, perché 

adesso c’è un apposito organismo nazionale che svolge le sue stesse funzioni; l’articolo 9 chemodifica la legge di 

assestamento di bilancio 20082010 ﴾legge regionale n. 14/2008﴿, fissando al 31 dicembre 2014 il nuovo termine entro il 

quale l’azienda ospedaliera San Camillo dovrà provvedere a trasferire alla Regione il possesso degli immobili dell’ex  

ospedale Forlanini, non più destinato ad attività sanitaria. 
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Notizie di Maremma  

Messa in sicurezza del territorio: Orbetello 
chiede tempi certi contro il rischio idrogeologico  

Tweet  

ORBETELLO – Nei giorni scorsi l’assessorato all’urbanistica e per l’assetto del territorio di 
Orbetello ha convocato un incontro presso il palazzo municipale con la Giunta, l’ufficio tecnico 
e l’unificato Consorzio di Bonifica per discutere in merito alla problematica legata al rischio 
idraulico del territorio. 

L’Amministrazione Comunale orbetellana ha richiesto questo incontro per conoscere, una 
volta per tutte, le tempistiche relative ai lavori e alle progettualità in atto per la messa in 
sicurezza del territorio dopo gli eventi del novembre 2012. 

Il progetto presentato dalla Regione Toscana prevede la creazione di un argine remoto la cui 
progettazione è stata assegnata al Consorzio di Bonifica, insieme alla creazione di una cassa 
di espansione nella zona di Campo Regio, che dovrà essere realizzato tramite un protocollo di 
intesa tra Anas e RFI che è in corso di definizione proprio in questi giorni. 

Nei tavoli interistituzionali, l’Amministrazione Comunale, sempre presente, e tramite gli atti dei 
quali è competente, ha lavorato fin da subito per evidenziare l’importanza anche del sistema 
idraulico secondario e in modo particolare sulla necessità di rendere trasparente al defluire 
delle acque sia sotto la ferrovia che sotto l’Aurelia, modificando in maniera qualitativamente e 
quantitativamente i passaggi al di sotto di tali infrastrutture. 

Il Consorzio di Bonifica si è mosso in questo senso e ha spiegato che gli interventi necessari 
saranno fondamentalmente quattro: l’argine remoto il cui progetto deve essere ancora 
migliorato tramite incontri con la Regione Toscana; la pulitura dei canali dalla crescita della 
vegetazione spontanea e la escavazione della golena dell’Albegna Questi lavori verranno 
effettuati durante l’Estate, per arrivare pronti all’inizio della stagione delle piogge. 

Oltre a questo incontro con il Consorzio di Bonifica, infatti, l’ufficio urbanistico di questa 
Amministrazione ha chiesto a RFI di assicurare una maggiore garanzia in merito alla 
trasparenza della ferrovia e si è ottenuto un sopralluogo insieme a Regione, Consorzio e 
Amministrazione che ha portato alla stesura di un progetto vedrà proprio un aumento dei 
canali di deflusso idrico sotto l’infrastruttura ferroviaria. 

Questo tipo di operazioni dovrebbero finalmente permettere, tra le altre cose, a una delle 
zone maggiormente a rischio, ovvero quella del Guinzone, di poter essere messa in sicurezza 
– grazie anche all’installazione di un’idrovora permanente e aggiuntiva da parte del Consorzio 
di Bonifica ; la zona in questione, infatti, è meritoria di una particolare attenzione, essendo 
secondo gli studi idraulici, particolarmente vulnerabile non solo in occasione di eventi 
eccezionali come quello del 2012, ma anche in caso di piogge particolarmente abbondanti, 
come è stato evidenziato nel corso degli ultimi anni. 

Al momento si è in attesa dei dati ufficiali da parte dell’Università degli Studi di Firenze alla 
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Norma Parenti  

Messa in sicurezza del territorio: Orbetello 
chiede tempi certi contro il rischio 
idrogeologico  

quale sono state affidate ulteriori verifiche da parte della Regione Toscana, proprio per avere 
una visione più ampia, ma allo stesso tempo più dettagliata, ma soprattutto oggettiva e 
scientifica, in merito alle modifiche che l’evento alluvionale ha portato all’alveo dell’Albegna 
che potrebbero essere sia di escavazione che di deposito di materiali. Questi studi saranno 
fondamentali per avere le indicazioni precise in merito agli interventi che dovranno essere 
effettuati. 

L’Amministrazione Comunale di Orbetello non ha un ruolo effettivo per quanto riguarda la 
messa in sicurezza del territorio dal rischio idrogeologico e idraulico, non potendo presentare 
progetti, ma ciò non significa che resteremo spettatori passivi di fronte alle scelte della 
Regione o di altri enti e proprio per questo stiamo cercando di dare il nostro contributo ai 
tavoli preposti affinché la tutela del nostro territorio e di tutti i cittadini sia messa al primo 
posto, avendo ancora le terribili immagini del 12 Novembre 2012 impresse nella memoria. 

   

 
© RIPRODUZIONE RISERVATA  

Segui @ilGiunco Tweet  

Per avere più informazioni su questi argomenti: Orbetello 

ALTRI ARTICOLI  Se hai letto questo articolo ti potrebbero interessare anche questi altri articoli 
pubblicati su IlGiunco.net:  

 
 
¬ N.B. : OGNI COMMENTO SARÁ PRIMA INSERITO IN CODA DI MODERAZIONE. L'UTENTE DOVRÁ 
CONVALIDARE IL PROPRIO INDIRIZZO EMAIL. Soltanto dopo, nel caso in cui il commento sia ritenuto 
idoneo, sarà eventualmente pubblicato. Con una nuova procedura infatti sarà verificato l'indirizzo email e 
una volta "validato", il commento sarà inserito in coda di moderazione. Per validare l'indirizzo si dovrà 
soltanto cliccare sul link che sarà inviato all'indirizzo inserito nel campo relativo alle email. Grazie per la 
collaborazione.  
 
¬ Importante: ogni opinione espressa in questi commenti è unicamente quella del suo autore, identificato 
tramite nickname (o nome e cognome) collegato ad un indirizzo email verificato reale ed esistente, di cui 
si assume ogni responsabilità civile, penale e amministrativa derivante dalla pubblicazione del materiale 
inviato. L'utente, inviando un commento, dichiara e garantisce di tenere Il Giunco.net manlevato e indenne 
da ogni eventuale effetto pregiudizievole e/o azione che dovesse essere promossa da terzi con 
riferimento al materiale divulgato e/o pubblicato.  
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